

## **Pangdam V/Brawijaya Beserta Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya Kunjungan Kerja ke Kodim 0806/Trenggalek**

**Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM](http://JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM)**

Jul 27, 2022 - 17:18



TRENGGALEK, - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya, Ny. Evy Nurchahyanto dan rombongan melakukan kunjungan kerja ke Kodim 0806/Trenggalek bertempat di Jalan Raya Ponorogo Buluagung Karang, Kranding, Tamanan, Kecamatan Trenggalek, Kabupaten Trenggalek, Jawa

Timur, Selasa (26/7/2022).

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya memberikan arahan kepada seluruh prajurit beserta anggota Persit Kodim 0806/Trenggalek untuk tetap semangat dalam melaksanakan tugas sesuai jabatan dan peran masing-masing.

"Kalian harus bangga dengan posisi kalian masing-masing. Sebab, cuma di Indonesia saja yang bisa seperti kalian," tegas Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc.,

Lebih lanjut, Pangdam V/Brw menjelaskan, tugas seorang tentara yang memiliki fungsi teritorial hanya ada di Indonesia. Salah satunya, Babinsa, Koramil dan sebagainya dimana setiap harinya bertugas membantu menyelesaikan berbagai problem yang ada di masyarakat.

"Mulai dari covid-19, Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak, hingga ketahanan pangan. Semuanya kalian yang mengurus. Di negara lain tidak ada yang seperti kalian," jelas Pangdam V/Brw.

Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., menekankan kepada prajurit agar selalu berbuat yang terbaik kepada masyarakat. Sebab tingginya kepercayaan masyarakat terhadap TNI tidak terlepas dari peran serta prajurit khususnya Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD yang sehari-hari berhadapan langsung dengan masyarakat, terutama dalam membantu mengatasi kesulitan yang terjadi di lingkungan masyarakat.

Disisi yang lain, Pangdam V/Brawijaya berpesan kepada anggota Persit Kodim 0806/Trenggalek untuk senantiasa menjaga dan mendampingi suaminya. Sebab keutuhan rumah tangga akan menjadi surga bagi anak-anaknya.

"Bantu suaminya Bu, dengan cara apa? mendidik anak-anaknya. Jadikan di rumah itu surga bagi anak-anak kalian," pesan Pangdam.

Diakhir sambutannya, Pangdam V/Brawijaya juga meminta kepada anggota Persit Kodim 0806/Trenggalek untuk terus mengembangkan kreatifitasnya di bidang UMKM. Hal itu dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan prajurit maupun keluarganya. (Pen/Jon)